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令和６年度第１回いわき市児童館運営委員会 議事録 

 

１ 開催日時 令和６年７月８日（月） 14時00分～15時00分 

  

２ 開催場所 東分庁舎５階会議室 

 

３ 出 席 者 

⑴ 委員６名  

篠原 清美（いわき市民生・児童委員協議会 会長） 

   高沢 祐三（いわき市社会福祉協議会 常務理事） 

   高橋 ちえ（小名浜児童センター利用保護者） 

石井菜奈恵（いわき市学童保育連絡協議会 事務局次長） 

鈴木 智子（いわき市PTA連絡協議会 研修委員会 副委員長） 

須田 英明（いわき市小学校校長会 広報部 副部長（夏井小学校長）） 

 

 ⑵ 事務局９名 

   こどもみらい部   長谷川部長 

こども支援課    國井課長、佐々木主幹兼課長補佐、大島主任主査兼係長、 

小檜山主査 

   小名浜児童センター・こども元気センター ㈱アンフィニ 三瓶いわき支店長、 

丸山いわき支店営業主任 

    

４ 議事録要旨 

⑴ 委員長、副委員長の選出について 

  ・ 児童館運営委員会設置要綱第５条第１項の規定に基づき、須田委員が委員長

に、篠原委員が副委員長に選任された。 

  

⑵ 議長の選出について 

  ・ 児童館運営委員会設置要綱第６条第１項の規定に基づき、須田委員長が議長

となった。 

 

⑶ 本委員会の公開と議事録の作成方法について 

  ・ 公開については、非公開とすべき内容が無いと判断し、公開とした。 

  ・ 議事録については、議事に直接関係する発言又は説明内容のみを記録し、委

員名を記録しない要点筆記方式で作成することとした。 

  

⑷ 令和５年度事業実績報告について 

 ・ 事務局より、資料に基づき説明した。 

《委員Ａ》 

 今回、令和５年度の実績報告は、事業者が代わり説明が難しい点もあったと思
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う。来年度は中身の濃い説明を期待したい。 

  

⑸ 令和６年度事業計画について 

 ・ 事務局より、資料に基づき説明した。 

（質疑応答） 

 《委員Ａ》 

  小名浜市民プールが廃止となり、また、暑さも予想されることから、小名浜児

童センターの利用者が多くなると思う。監視体制はどうなるのか。 

 《㈱アンフィニ》 

   監視員を２名常駐させる。監視に注意し、事故のないよう努めていきたい。 

 

 《委員Ｂ》 

  夏祭りはいつ実施予定か。 

 《㈱アンフィニ》 

  小名浜児童センターは７月29日、こども元気センターは７月30日の実施に向け、

調整中である。 

  

⑹ 内郷子育て支援センターについて  

 ・ 事務局より、資料に基づき説明した。 

（質疑応答） 

 《委員Ａ》 

  職員の配置体制はどうなっているか。 

《事務局》 

  市職員の施設長が１名、その他、保育士の有資格者の支援員が２名常勤でいる。 

 時間帯や曜日に応じて、もう一人追加で支援員を配置している。 

 

⑺ その他 

《委員Ａ》 

 参考資料ｐ７の職員状況について、施設長の三瓶氏、管理担当の丸山氏が両施

設で常勤となっているのは違和感がある。両施設で常勤となるのは考えられなく、

兼務とするか、専任の施設長を配置すべきではないか。 

  《㈱アンフィニ》 

   現状は、三瓶が施設長を兼任し、その下に巡回して管理する職員が６名いて、

両施設を担当している。施設長と巡回職員は常に情報を共有しており、事業実施

に支障をきたしてはいないが、今後の配置（表記）については誤解を与えないよ

うにしたい。 

《委員Ｂ》 

 働き方改革の推進に伴い、各所で人材不足が懸念される。児童館等においても

そのようにならないよう市としてもしっかりと管理して欲しい。 

《事務局》 

 承知した。 
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《委員Ｃ》 

 施設面について、二点要望したい。 

 一点目は、小名浜児童センターの体育館について、エアコンがなく暑い。また、

最近工場からの粉じんが飛んでおり、窓を閉めることもある。暑さ対策について、

検討して欲しい。 

 二点目は、内郷子育て支援センターについて、支援センターの利用者は保育園

の園庭を使うことができない。使用できるように検討して欲しい。 

《事務局》 

 一点目は、この場で直ぐに約束することはできないが、状況を確認して、対策

を検討したい。 

 二点目は、現在、保育所、支援センター共に供用を開始したばかりで、保育所

との連携というところまで行けていないのが実状である。しかし、将来的には施

設面において共用できるよう調整していきたい。 

   

《事務局》 

次回の委員会については、必要に応じ、委員長、副委員長と調整の上、開催す

ることとしたい。 

          

                    以 上  


